

## Mexicanos afirman conocer poco la Constitución: encuesta de la UNAM

El 84 por ciento de los mexicanos considera que la Constitución se cumple poco o nada; 56.1 por ciento dice conocer poco de la Carta Magna y 52.7 desconoce el año en que se aprobó y no la relaciona con la Revolución mexicana.

Además, uno de cada cuatro mexicanos piensa que "violar la ley no es tan malo, lo malo es que te sorprendan"; el 46.6 por ciento dice que los miembros de una comunidad tienen el derecho de tomar justicia por mano propia; y 27.3 por ciento está de acuerdo con que un funcionario público puede aprovecharse de su puesto si hace cosas buenas.

La investigación demuestra la alta valoración que la mayoría de los entrevistados tiene de la ley, que es percibida como un ideal de forma de vida. Así, al preguntar ¿qué es más importante para usted?, la mayoría de los entrevistados (57.1 por ciento) eligió la opción: "Una sociedad donde se apliquen y respeten las leyes", por sobre otras como: "Una sociedad sin delincuencia" (55.4 por ciento), "una sociedad donde existan menos diferencias entre ricos y pobres" (42.8 por ciento) y "una sociedad más democrática" (24 por ciento).